

Quadrato

Verstärkt Vertrieb in Süddeutschland

Montag, 04.09.2017

Pünktlich zur M.O.W. in Bad Salzuflen vom 17. bis 21. September bekommt die Linie „Quadrato classic“ Zuwachs: Am vergangenen Freitag, den 1. September, hat Michael Stehle (Foto) seinen Posten für den Vertrieb in Süddeutschland angetreten.

„Seine langjährige Erfahrung bringt positive Impulse für Quadrato's Kunden und die, die es gerne werden möchten“, heißt es von Quadrato. Für das Gebiet Nord ist weiterhin Klaus Horn verantwortlich, für die Verkaufsleitung und das Gebiet Mitte Sven Bossek. Für „Quadrato direct“ ist weiterhin Frank Kossowski aktiv.

[zum Seitenanfang](#)